

Le président chilien demande au Congrès de débloquer la réforme des retraites



La Havane, 7 juin, (RHC)- Le président du Chili, Gabriel Boric, a appelé une nouvelle fois le Congrès à débloquer le projet de réforme des retraites que le gouvernement a introduit il y a sept mois déjà.

"Tout le monde comprend que c'est nécessaire", a déclaré le président.

Il a rappelé que les personnes âgées qui ont passé leur vie à travailler, reçoivent aujourd'hui des pensions insuffisantes pour vivre.

Selon les données officielles, 72 % des pensions dans le pays sont inférieures au salaire minimum et un retraité sur quatre perçoit un montant inférieur au seuil de pauvreté.

Le président a signé mardi un projet de loi, qui sera soumis à l'approbation du Congrès, visant à augmenter de 60 000 pesos (75 dollars) la "prime d'hiver".

Cette prime est versée aux personnes âgées de 65 ans et plus au cours du mois de mai, en même temps que leur pension de retraite.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324803-le-president-chilien-demande-au-congres-de-debloquer-la-reforme-des-retraites>



Radio Habana Cuba